

Erste „Lange Nacht der Kulinarik“ voller Erfolg

Begeisterten Anklang fand das neue Frühlings-Format der *gutfinden.vulkanland* Betriebe.

Die Region Thermen- und Vulkanland Steiermark ist um einen Publikumsmagnet reicher: Am Freitag, dem 21. April 2023 fand erstmals die „Lange Nacht der Kulinarik“ des *gutfinden.vulkanland* Netzwerks statt. 20 der insgesamt 64 Betriebe öffneten von 18 Uhr bis Mitternacht ihre Tore zur ersten Ausgabe der Kulinarik-Nacht und präsentierten ganz unterschiedliche Highlights.

Mit nur einem Ticket konnten die persönlichen Favoriten aus einem bunten Programm gewählt werden. Über 3000 Kundenbegegnungen an einem Abend ist das Ergebnis. Durch das breit aufgestellte Angebot aus Weingütern, Genussmanufakturen und Kultur-Einrichtungen konnten Besucher*innen in die ganze Vielfalt der regionalen Kulinariklandschaft eintauchen.

Als Erfolgsrezept erwies sich die von den Vulkanland-Kulinarikern Gölles, Vulcano, Zotter, Berghofer, Haberl-Fink, Eibel, Neumeister und Winkler-Hermaden forcierte Zusammenarbeit von bekannten Namen und interessanten kleineren Manufakturen. Als Publikumsmagnete erwiesen sich u.a. die halbstündlichen Käse-Kurzinfos der Fromagerie zu Riegersburg, der Blick hinter die Kulissen des Genusstheaters am Weingut Krispel und die Einladung zum Double Date im Langen Keller des Weinguts Winkler-Hermaden.

Kinderaugen zum Leuchten brachte u.a. die Suche nach dem Mühlengeist in der Berghofer-Mühle während Nachtschwärmer*innen u.a. die hochprozentige Auswahl im house of whiskey, gin und rum und die lässige Atmosphäre im Kürbisatelier am Kürbischhof Koller zu schätzen wussten.

„Die nächtliche Atmosphäre, gute Kulinarik und die gute Stimmung zum Wochenende



– was will man mehr?“, fasst Josef Zotter die Anziehungskraft der „Lange Nacht der Kulinarik“ in wenigen Worten zusammen.

Besonders erfreulich: Die Veranstaltung spiegelt sich auch in den Nächtigungszahlen wider. Besucher*innen nutzten die „Lange Nacht der Kulinarik“ als Auftakt zu einem Frühlings-Wochenende im Thermen- und Vulkanland Steiermark. „Unser Ziel als Vulkanland-Kulinariker ist, den Saisonstart im Frühling stärker in den Mittelpunkt zu stellen. Das ist uns mit der Veranstaltung der Kulinarik-Nacht gelungen.“, erläutert Bettina Habel von der Vulcano Schinkenmanufaktur in Feldbach und ergänzt: „Wir freuen uns auf das nächste Jahr. Der Frühlingstermin ist fix am 2. Freitag nach Ostern, 12. April 2024.“

Rückfragen & Kontakt:

Netzwerk *gutfinden.vulkanland*

Telefon: +43 664 96 82 882

E-Mail: vulkanland@gutfinden.at